FOTO DES TAGES



Vom Nil auf die Marienkirche

Auch für Nilgänse scheint die Marienkirche ein lohnendes Ziel zu sein – zumindest schien die Aussicht für das Vogelpaar vom Dach der Kirche lohnend. Nilgänse stammen eigentlich aus subtropischen Gegenden. Aus Gefangenschaft in Europa entkommene Exemplare lassen sich aber immer häufiger auch in unseren Breiten nieder.

Leserfoto: Ingrid Kunschke



Leserfotos auf MT.de

LESERBRIEF

Einzigartiges Gemeinschaftsprojekt

Betr.: Foto des Tages "Vom Nil auf die Marienkirche", MT vom 24. April

Vielen Dank für das ganz besondere Foto! Wir freuen uns, dass der Nilgans die Kreuzblumen auf der Marienkirche so gut gefallen haben. Auch sie sind ja etwas ganz Besonderes: Im Rahmen des Aktivitätsprogramms für Menschen mit Demenz im Frühstadium, das der Verein Leben mit Demenz (Alzheimer Gesellschaft Kreis Minden-Lübbecke) anbietet, hat eine Gruppe von Früherkrankten mit dem Bildhauermeister Peter Medzech diese Steinkreuze geschaffen.

Das Projekt "Erinnern und Vergessen – Sechs Kreuzblumen für St. Marien" war ein beeindruckendes, einzigartiges Gemeinschaftsprojekt mit der Kirchengemeinde und weiteren Vereinen und Institutionen. Nach 18 Workshops in den Jahren 2011 und 2012 konnte im Sommer 2013 die feierliche Enthüllung der Kreuzblumen stattfinden. Wie groß waren die Freude und Dankbarkeit bei allen Beteiligten – und wie stolz waren die Künstler darauf, so etwas Schönes, Bleibendes geschaffen zu haben.

Seitdem freuen wir uns – und nicht nur wir – immer wieder über diese ganz besonderen Kunstwerke und denken an die Menschen, die sie geschaffen haben. Bildhauerworkshops gehören nach wie vor neben vielen, vielen anderen Angeboten fest ins Aktivitätsprogramm. In diesem Jahr feiert es übrigens seinen 10. Geburtstag!

Hannelore Piel, Minden

MT 03.05. 18